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令和５年1月１９日(木)１5時30分～１6時30分  柏木小学校 算数教室 

令和４年度 第７回地域協働学校運営協議会 

 

次 第                      司会：副校長 

１  新運営協議会委員のご紹介                 ６  学校関係者評価について（校長） 

２  会長挨拶                                  ７  学校図書館の運営状況について（図書主任） 

３  校長挨拶                                  ８  書き初め展について（書き初め担当） 

４  1・２月の行事について（教務主幹）            ９  運営協議会委員の皆様から 

５  生活指導について（生活指導主幹）          10  その他 

   

✿ 校長より 挨拶 

 今年もよろしくお願いいたします。１２月１７、１８日に、新宿ルミネで屋上農園の野菜を販売しました。４年生の

子どもたちが様々な工夫をして、完売することができました。今回の売り上げについては、４年生に使い道のアン

ケートをとり、4年生がプレゼンテーションをして決定することになっています。お立ち寄りくださった皆様、どうも

ありがとうございました。 

 

✿ １・２月の行事について (教務主幹) 

 1月27日まで、持久走旬間として、低・中・高学年に分かれて、中休みに５分間走を実施しています。今日は、

地域協働学校の充実事業として、１・２年生と柏葉学級の児童を対象に、獅子舞体験を実施しました。毎年恒例

で実施できるとよいと思います。1月20日まで校内で書き初め展を開催しています。２１日から新宿文化センタ

ーにて、新宿区の特別支援学級と新宿養護学校の連合作品展が開催されますので、お運びいただければと思

います。23日には、２・5年生を対象とした「まなびのマルシェ」を行います。２７日には音楽劇鑑賞教室がありま

す。２月に入りますと、演劇、サッカー、リトミック、社会科見学、プラネタリウム、投げ方教室、モンゴル文化体験な

ど、たくさんの行事が行われます。たくさんのゲストティーチャーをお迎えし、学校が子どもたちにとっていろいろ

な体験ができる場になるように、企画準備をしています。2月24日には新1年生の保護者会が行われます。 

 

✿ 生活指導について（生活指導主幹） 

 コロナ禍で芸術的な経験が減っている子どもたちのために、文化庁が特別予算をつけているということで、1

月27日に音楽劇鑑賞教室を開催します。子どもたちが本物に触れる機会となると思います。 

生活指導では、当たり前のことを当たり前にできるようにしたいということで、「ここは絶対外せない」というきま

りを共有していきたいと思っています。２月は「ふれあい月間」です。今年度３回目の子どもたちへの学校生活ア

ンケートがありますので、子どもたちの訴えを受け止めていきたいと考えています。あわせて、区から依頼のあっ



たヤングケアラーに関する実態調査も実施する予定です。新1年生保護者会を控え、来年度に向けて通学路の

見直しを行っています。子どもたちがより安全に登下校できるように、検討しています。 

 

✿ 学校関係者評価について （校長） 

 現在、学校関係者評価の結果をまとめているところです。来月の運営協議会でお示しいたします。保護者の皆

様から貴重なご意見をいただいていますが、評価が下がっている項目が多くなっています。保護者の不安の声

に対応し、学習の基盤を整えていきます。給食については、保護者の皆様や子どもたちから高い評価をいただ

いていますが、これは栄養士が研究を重ね、チャレンジを積み重ねているからだと思います。また、来年度は授業

の大改革を行います。3年生以上の学年で、国語、算数、社会についてコース別学習を取り入れます。子どもた

ちの学びたい意思に沿って学習を進める「探求コース」と、教員が手伝って進める「育成コース」を用意し、子ど

もたちが自分で学び方を選択することで、より能動的になるのではないかと考えています。1月２３日には「まな

びのマルシェ」を、２・５年生を対象に実施します。６名の外部講師に、子どもたちに学ぶこと、ものに関わること

の楽しさを教えてほしいと依頼しています。実施後の話し合いをもとに、来年度は全学年で３日開催する予定で

す。子どもたちが自分で学びたいこと、興味があることを選び、楽しいことを伝え合い、授業が生き生きと息づく

ことを目指しています。 

 

✿ 学校図書館の運営状況及び書き初め展について（図書主任・書き初め担当） 

 昨年、図書室が大幅に移動しました。新しくなった図書室で、子どもたちは楽しく本を読んでいます。以前より

狭くなってしまいましたが、工夫をしながら新しい本を並べているところです。コロナのため活動をお休みしてい

た図書ボランティアの皆様による読み聞かせも再開しました。来年度も、ボランティアの皆様にご協力いただき、

継続していけるとよいと思います。 

 1月20日まで、校内書き初め展を開催しています。各教室前の廊下に、子どもたちが一生懸命に書いた力作

を展示していますので、ぜひご覧ください。 

  

✿ 運営協議会委員の皆様より 

・今日、獅子舞の体験を見学しました。獅子舞に頭を噛んでもらい、今年はよい年になるのではないかと思い

ます。 

・PTAの入会率が年々下がっていますので、新１年生保護者会では、加入率を上げる工夫を考えています。 

・屋上農園の活動が継続できるよう、地域の皆様にもご協力いただけますと幸いです。 

  ・子どもたちが学校で元気に過ごす姿を見て、嬉しく思っています。 

・子どもたちが、新年の挨拶をしてくれて感動しました。今年も登下校を見守りたいと思います。 

・親が子どもにいろいろな体験をさせることが叶わない家庭もあるので、学校でいろいろな体験ができること 

は、とてもありがたいことだと思います。 

次回の運営協議会 2月１6日（木） 15時30分～ 


